

## Chile: Ni la represión impide a los estudiantes la lucha por el derecho a la educación.

**Por: pressenza. 12/10/2020**

El estudiante Gustavo Gatica de 21 años es uno de los símbolos de la lucha por el derecho a la educación en Chile. Su participación en las manifestaciones que lo dejaron ciego producto de la represión policial, marca el temperamento de miles de estudiantes chilenos que, aún en un contexto de pandemia, continúan manifestándose por una educación pública y gratuita para todos y todas.

Si bien las manifestaciones estudiantiles se concentran alrededor del tema de la educación no es restrictiva, sin embargo, a la denuncia del modelo neoliberal imperante y la necesidad de construir otro modelo civilizatorio. En ese camino, uno de los logros de la protesta estudiantil, es la convocatoria a plebiscito para una nueva constitución a realizarse el próximo 25 de octubre.

La protesta de los estudiantes y su criminalización desde el gobierno, es analizada por los estudiantes Diego Parra del Foro por el Derecho a la Educación Pública, Gonzalo Martínez y Ayelén Salgado de la Asamblea Coordinadora de Estudiantes Secundarios. También participa el estudiante Gustavo Gatica. Esta iniciativa es un esfuerzo conjunto compartido con la Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación (CLADE), ALER y Tehuelche Noticias de Chile.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

Fotografía: pressenza.

**Fecha de creación**

2020/10/12